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	Аннотация
	[RUS]
Зайцева М.И., Робонен Е.В., Чернобровкина Н.П. ИСПОЛЬЗОВАНИЕ ПОР УБОЧ- НЫХ ОСТАТКОВ ДЛЯ ПРИ ГОТОВЛЕНИ Я ТОР ФЯНЫХ СУБСТРА ТОВ ПРИ ВЫРА - ЩИВАНИ СЕЯНЦЕВ СОСНЫ ОБЫКНО ВЕНО Й С ЗАКРЫТОЙ КОРНЕ ВОЙ СИС- ТЕМОЙ. Использованы порубочные остатки древесной зелени березы повислой, ольхи серой, ивы козьей и надземной части рогоза широколистного для приготовления торфяных субстра- тов с целью выращивания сеянцев сосны обыкновенной с закрытой корневой системой. Опре- делены оптимальные дозы внесения компоста в субстрат из верхового сфагнового торфа. Ко- личество компоста может достигать третьей части от общего объема субстрата. Разработанные субстраты пригодны для выращивания посадочного материала хвойных пород. 

[ENG]
Zaitseva M.I., Robonen E.V., Chernobrovkina N.P. UTILIZATION OF LOGGING RESIDUES IN PREPARATION OF PEAT SUBSTRATES FOR CLOSED ROOT GROWING OF SCOTS PINE SEEDLINGS. Logging residues made up of green parts of silver birch, speckled alder, goat willow, and above-ground parts of broadleaf cattail were used to prepare peat substrates for closed root growing of Scot pine seedlings. Optimal doses of compost to be added to the raised bog sphagnum peat substratum were determined. The amount of compost added may be up to a third of the total volume of the substrate. The substrates are suitable for growing coniferous stocking material. 
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	Аннотация
	[ENG]
Shulyakovskaya T.A., Repin A.V., Shreders S.M. EFFECT OF NITROGEN FERTILIZATION ON THE DEVELOPMENT OF SILVER BIRCH AND CURLY BIRCH SAPLINGS. The effect of varying-dose nitrogen fertilization on nitrogen metabolism parameters and dry weight increment was studied in 2-3-year-old saplings of silver birch and curly birch. The fertilizer caused a marked rise in protein content in the bark and wood of curly birch saplings during high cambial activity period, a considerable increase in the amount of free amino acids in leaves and bark, a rise in the proportion of citrulline in the bark and wood of both birch varieties. Medium dose of the fertilizer applied to curly birch saplings induced a 42 % dry weight increment in the whole plant and a 57 % increment in axial organs as compared to the control. 

[RUS]
Шуляковская Т.А., Репин А.В., Шредерс С.М. ВЛИЯНИЕ ПОД КОР МОК АЗОТОМ НА РА ЗВИТИЕ САЖЕН ЦЕВ БЕРЕ ЗЫ ПОВИСЛОЙ И КАРЕ ЛЬСКОЙ БЕРЕ ЗЫ. Исследовали влияние подкормок разными дозами азота на показатели азотного обмена и наращивание сухой массы 2-3-летними саженцами березы повислой и карельской березы. Удоб- рение вызывало заметное повышение уровня белков в коре и древесине саженцев карельской березы в период активной деятельности камбия, существенное увеличение количества свобод- ных аминокислот в листьях и коре, возрастание доли цитруллина в коре и древесине обеих берез. Средняя доза подкормки приводила к наращиванию сухой массы саженцев карельской березы на 42 % у всего растения и 57 % у осевых органов по сравнению с контролем. 
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	Аннотация
	[RUS]
Теплых А.А. РА ЗМЕРНА Я СТРУКТУРА СЛОЕ ВИЩ ЛИШАЙНИ КА PSEUDEVERNIA FURFURACEA (L.) ZOPF В СОСНЯКЕ ЗЕЛЕНО МОШНО М. Проводилось изучение размерной структуры слоевищ Pseudevernia furfuracea (L.) Zopf на сосне обыкновенной и березе повислой в сосняке зеленомошном. Размеры слоевищ P. furfuracea не различаются на разных субстратах и на разных экспозициях, но изменяются на разных высотах ствола. Наибольшее число слоевищ имеет размеры до 1 см2, с увеличением размеров слоевищ уменьшается частота их встречаемости. Размеры слоевищ систематически возрастают от v1 онтогенетического состояния к g2. 

[ENG]
Teplykh A.A. DIMENSIONAL STRUCTURE OF PSEUDEVERNIA FURFURACEA (L.) ZOPF LICHEN THALLI IN THE PINE STAND WITH GREEN MOSSES. Pseudevernia furfuracea (L.) Zopf population growing on pine and birch trunks in a pine stand with green mosses was examined, with special concern to the dimensional structure to its thalli. The thalli dimensions of P. furfuracea on different substrata and expositions revealed no difference but were found to differ on different height levels. The thalli less than 1 сm2 in size appeared the most abundant; however, bigger thalli turned rarer. The thalli size appeared to grow regularly from v1 ontogeny state up to g2. 
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Sukhorukov А.С. SUCCESS OF GROWTH AND THE PINE CONDITION IN THE MIXED CULTURES. From positions of cultivation of wood results of growth and a condition of trees of a pine ordinary are considered at their cultivation with various tree species and bushes. Componentsactivators of growth and stability of a pine in the mixed cultures are revealed. 
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Сухоруков А.С. УСПЕШНО СТЬ РО СТА И СОСТОЯНИ Я СОСНЫ В СМЕШАН - НЫХ КУЛЬТУРА Х. Рассмотрены с лесоводственных позиций результаты роста и состояния деревьев сосны обыкновенной при их выращивании с различными древесными и кустарниковыми породами. Выявлены компоненты-активаторы роста и устойчивости сосны в смешанных культурах. 
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Макуев В.А. ОПРЕДЕ ЛЕНИЕ ПОТРЕ БНО СТИ ЛЕСОСЕЧНЫХ МАШИН В ОБ- СЛУЖИ ВАНИ . В статье приводится структура затрат сервисных предприятий на техническое об- служивание и ремонт лесосечных машин при минимализма простоев. Установлена связь между готовностью и простоями парка лесосечных машин и объемом используемых запас- ных частей. 
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Макуев В.А. КРИ ТЕРИ ФОР МИРО ВАНИ Я ПАР КА ЛЕСОСЕЧНЫХ МА- ШИН . В статье дается анализ методов выбора машин для проведения лесосечных работ, а так- же критерии их применения в соответствии с массо-мощностными параметрами. 
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Pavlov A.I., Vdovin S.L. SUBSTANTIATING OF THE PARAMETERS OF EMERGENCY SHUT-OFF VALVE OF FOREST MACHINES HYDRAULICS. The article deals with a procedure of substantiating of the parameters of emergency shut-off valve of forest machines hydraulics for the purpose of lowering its actuation time. 
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Руденко И.И. РА БОТОСПОСОБНО СТЬ ФОР СУНО К ДИ ЗЕЛЕЙ НА БИО ТОП- ЛИВЕ. В статье рассмотрена работоспособность форсунки дизелей КАМАЗ-740, в котором по- казано, что содержание биодобавок в дизельном топливе влияет на давление начала впрыскива- ния. Предложено адаптировать эти форсунки для работы на дизельном биотопливе. В форсун- ках, которые имеют регулировки при переходе на биотопливо, регулируется давление начала впрыска, а у форсунок, у которых нет таких регулировок, следует изменить конструкцию. 
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Rudenko I.I. WORKING CAPACITY OF ATOMIZERS OF DIESEL ENGINES ON BIOFUEL. In article working capacity of an atomizer of diesel engines KAMA3-740 in which it is shown is considered that the maintenance of bioadditives in diesel fuel influences pressure of the beginning of injection. It is offered to adapt these atomizers for work on diesel biofuel. Atomizers which have adjustments at transition to biofuel, we regulate pressure has begun injection, and atomizers which do not have such adjustments it is necessary to change a design. 
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Майорова Е.И., Мхитарян В.А. ЛЕСНЫЕ ДОРО ГИ - КОМПЛЕКСНЫЙ ПОДИН - СТИТУТ ЛЕСНО ГО ПРА ВА. Обосновывается выделение лесной инфраструктуры в самостоятельный институт лес- ного права, а лесные дороги - в подинститут лесной инфраструктуры. Указанное выделение должно способствовать детализации их правового режима во избежание коллизий при строи- тельстве и эксплуатации. 
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Tyurin A.E. METHODS OF CAPITAL INVESTMENTS ORGANIZATION IN THE INDUSTRIAL FORESTRY COMPLEX ON DIFFERENT STAGES OF ITS DEVELOPMENT. The article gives a brief summary of historical experience of capital investments development in the industrial forestry complex. A complex approach to the substantiation of investments in the forest or forest-processing infrastructure is examined proceeding from providing the production with forest resources and from realization of forest and paper products on the market. 
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Kozlinina O.M. OPTIMISATION OF INVESTMENT PROJECTS ON EXAMPLE OF «PARFINSKY FANKOMBINAT». The technique of optimisation of volumes of the investments, considering, on the one hand, inopportuneness of investments, with another - possibility of re-equipment of manufacture is offered at the minimum losses. Results of calculations by the given technique are given. 

	Ключевые слова
	[RUS]
оптимизация 
инвестиции 
переоснащение производства 

[ENG]
optimisation 
investments 
re-equipment of manufacture 

	Ссылки
	Райзберг, Б.А. Современный экономический сло- варь / Б.А. Райзберг, Л.Ш. Лозовский. - М.: ИНФ- РА-М, 2005. 

Волков, А.С. Инвестиционные проекты: от моде- лирования до реализации / А.С. Волков. - М.: Вер- шина, 2006. 


	38
	ОЦЕНКА ЭКОНОМИЧЕСКОЙ ЭФФЕКТИВНОСТИ ИНВЕСТИЦИОННОЙ ЗАМЕНЫ ИЗНОШЕННЫХ ОСНОВНЫХ ФОНДОВ 
КОЗЛИТИНА О.М.     (МГУЛ ) 
	169-170 
	 


	Авторы
	[RUS]
КОЗЛИТИНА 
О.М. 
kozlitina@mgul.ac.ru 
МГУЛ 
ст. преподаватель каф. менеджмента и маркетинга МГУЛ 

	Аннотация
	[RUS]
Козлитина О.М. ОЦЕН КА ЭКОНО МИЧЕСКОЙ ЭФФЕКТИВНО СТИ ИН ВЕС- ТИЦИОНО Й ЗАМЕН Ы ИЗНО ШЕН ЫХ ОСНО ВНЫХ ФОНДО В. В статье рассматриваются вопросы экономической эффективности инвестиционной замены основных производственных фондов, а также техническая и экономическая долговеч- ность оборудования. 

[ENG]
Kozlinina O.M. ESTIMATION OF ECONOMIC EFFICIENCY OF INVESTMENT REPLACEMENT OF THE WORN OUT FIXED CAPITAL. We can consider in this article questions of economic efficiency of investment substitution of production funds and also questions of technical and economic reliability of equipment. 

	Ключевые слова
	[RUS]
экономическая эффективность 
производственные фонды 
экономическая долговечность 

[ENG]
economic reliability 
production funds 
economic reliability 

	Ссылки
	Бирман, Г. Экономический анализ инвестицион- ных проектов / Г. Бирман, С. Шмидт: пер. с анг. под. ред. Л.П. Белых. - М.: Банки и биржи, ЮНИ- ТИ, 2003. - 191 с. 

ФЗ РФ от 25.02.1999 № 39-ФЗ «Об инвестицион- ной деятельности в Российской Федерации, осу- ществляемой в форме капитальных вложений» (ред. От 02.01.2000). 


	39
	БИЗНЕС-МОДЕЛИ МЕБЕЛЬНОГО РЫНКА РОССИИ 
ДАШКОВ А.А.     (МГУЛ ) 
СИМАНОВСКИЙ Ф.И.     (МГУЛ ) 
	171-176 
	 


	Авторы
	[RUS]
ДАШКОВ 
А.А. 
dashkov@mguc.ac.r 
МГУЛ 
проф. каф. менеджмента и информационных технологий МГУЛ, канд. техн. наук 

[RUS]
СИМАНОВСКИЙ 
Ф.И. 
f.simanovskiy@gmail.com 
МГУЛ 
ассистент каф. менеджмента и информационных технологий МГУЛ 

	Аннотация
	[ENG]
Dashkov A.A., Simanovskiy F.I. BUSINESS MODELS OF THE FURNITURE MARKET OF RUSSIA. Within this article considered the questions which are connected with occurrence and development of such phenomenon of modern management, as «business model». Authors of article differentiate concept «business model» with other terms wrongly used in the same context, and also represent the definitions offered by the most outstanding researchers, engaged in studying these questions. In the second part of article the basic business models of the furniture market of Russia are presented, and also one of them is considered in more details. This article will be interesting, first of all, to managers of various level, owners of the companies and investors. 
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Дашков А.А., Симановский Ф.И. БИЗНЕ С-МОДЕ ЛИ МЕБЕЛЬНО ГО РЫНКА РО ССИИ . В рамках данной статьи рассматриваются вопросы, связанные с появлением и разви- тием такого явления современного менеджмента, как «бизнес-модель». Авторы статьи раз- граничивают понятие «бизнес-модель» и другие термины, ошибочно употребляемые в том же контексте, а также представляют определения, предложенные наиболее выдающимися иссле- дователями, занимающимися изучением данного вопроса. Представлены основные бизнес- модели мебельного рынка России, а также более подробно рассмотрена одна из них. Данная статья будет интересна, прежде всего, менеджерам различного уровня, владельцам компаний и инвесторам. 
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Дашков А.А., Демидов Г.М. ФОР МЫ ВЕДЕНИ Я РО ЗНИ ЧНО ГО МЕБЕЛЬНО ГО БИЗНЕ СА НА ПРИ МЕРЕ ЛОКАЛЬНО ГО РЫНКА ГОРОДА МЫТИЩИ. В статье рассматриваются розничные форматы, в которых работают мебельные произ- водители и дилеры в городе Мытищи. Авторы разделяют существующие форматы на несколь- ко типов: марочная дилерская сеть, дилерский центр с родовым названием, бутик производи- теля, дом для дома. В статье даны характеристики каждого из форматов, а также рассмотрены реальные примеры, реализованные в городе. 

[ENG]
Dashkov А.A., Demidov G.M. FORMS OF FURNITURE RETAIL IN LOCAL MYTISCHI MARKET. The authors of an article consider local furniture market of Mytischi. The main question of the article is - what forms of retail business in this region are most common and what problems they have. The authors divide local market into 4 groups: dealer with his private mark, dealer with kind mark, producers boutique and house for home. There are description of each forms of furniture business in the article and examples from furniture business of Mytischi. 
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	Аннотация
	[ENG]
Simanovskiy F.I. CLASSIFICATION OF BUSINESS MODELS. In this article considered the questions which are connected with methods and principles of business models classification. In the first part of this article considered the approach to classification of business models each based on two fundamental dimensions of business of any company. The first dimension is the actives involved in business - there are physical, financial, non-material and human actives. The second dimension is the rights to sold actives. The most fundamental aspect of a business is what kind of legal right is conferred to the buyer upon the completion of the transaction. This property right to possession an active, the right of use an active and the right of transfer an active. At combination of these dimensions the 16 business models are appear. In the second part of this article definitions are given and examples of these business models are resulted. 

[RUS]
Симановский Ф.И. КЛАССИФИКАЦИЯ БИЗНЕ С-МОДЕ ЛЕЙ. В статье рассматриваются вопросы, связанные с методами и принципами классифика- ции бизнес-моделей. В первой части данной статьи рассматривается подход к классификации бизнес-моделей на основании двух фундаментальных измерений бизнеса любой компании. Первое измерение составляют активы, вовлеченные в бизнес - физические, финансовые, не- материальные и человеческие. Второе измерение составляют права на продаваемые активы. Одним из фундаментальных аспектов бизнеса является то, какие законные права присужда- ются покупателю после завершения сделки. Это право собственности на владение активом, право использования актива и право передачи актива. На стыке этих измерений появляются 16 базовых бизнес-моделей. Во второй части даются определения и приводятся примеры дан- ных бизнес-моделей. 
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